

REUTERS

Maesyal-Intan Luncurkan Program Prima Tingkatkan Program Pelayanan Publik

Sopiyan Hadi - TANGERANG.REUTERS.CO.ID

Sep 29, 2024 - 10:51



TANGERANG - Untuk meningkatkan pelayanan publik dan tekan pengangguran di Kabupaten Tangerang. Pasangan calon Bupati-Wakil Bupati Tangerang, Maesyal Rasyid dan Intan Nurul Hikmah meluncurkan program pemerintahan inovatif, maju, dan smart (PRIMA) di untuk tahun 2025 mendatang. Jumat (27/9/2024)

Calon Bupati Tangerang nomor urut 02, Moch. Maesyal Rasyid mengatakan, untuk menciptakan Kabupaten Tangerang yang semakin gemilang. Tentunya, harus diiringi dengan program-program dan layanan-layanan yang memanjakan atau membuat masyarakat merasa nyaman dan aman tinggal di Kabupaten Tangerang.

Maka dari itu, pasangan Maesyal dan Intan (MADANI) ini telah merancang beberapa program khusus untuk menjadikan Kabupaten Tangerang semakin gemilang, salah satunya adalah program pemerintahan inovatif, maju, dan smart (PRIMA).

" Untuk menciptakan pelayanan publik yang baik dan nyaman untuk dinikmati masyarakat, kita memiliki program Prima, dimana program ini akan menciptakan pemerintahan yang inovatif, maju, dan smart, "kata Calon Bupati Tangerang, Moch. Maesyal Rasyid kepada awak media.

Lanjut pria yang biasa disapa akrab Rudi Maesyal, bahwa dalam program Prima ini terdapat beberapa point, diantaranya. Penguatan tata kelola pemerintahan menuju good governance. Dimana dalam point ini adalah pengelolaan pemerintahan yang melibatkan tiga unsur, diantaranya pemerintah, swasta, dan masyarakat.

"Good governance adalah tata kelola yang baik dalam suatu usaha yang dilandasi oleh etika profesional. Tujuannya, adalah untuk mewujudkan penyelenggaraan pemerintahan yang solid, bertanggung jawab, efisien, dan efektif, " tukasnya.

Sementara clean government adalah model pemerintahan yang bersih, efektif, efisien, jujur, transparan, dan bertanggung jawab terhadap masyarakat. Menurut Rudi, clean government adalah salah satu kunci penting dalam pelaksanaan good governance.

"Jadi, Clean Government dan Good Governance ini tidak bisa dipisahkan. Karena, untuk menciptakan Good Governance, kita harus menjalankan Clean Government terlebih dahulu, " jelas Rudi.

Lebih lanjut, selain itu. Dalam poin program prima terdapat pula poin, dimana Pemerintah Kabupaten Tangerang yang nanti akan dia pimpin, ketika diberikan amanah oleh masyarakat adalah, menjalankan pembangunan sarana drive thru layanan kependudukan diseluruh kecamatan yang ada di Kabupaten Tangerang.

"Salah satu contoh yang sudah diterapkan adalah Kecamatan Cisauk. Nanti, semua kecamatan akan dibangun layanan drive thru. Tujuannya, agar pelayanan bisa dirasakan lebih cepat, " tukasnya.

Rudi Maesyal juga berjanji akan membangun gerai pelayanan publik (GPP) sebanyak 5 titik secara permanen. Bahkan, kata Rudi Maesyal saat ini pembangunan GPP itu sudah berlangsung diwilayah Kecamatan Sindang Jaya.

"Kedepan akan kita tambah lagi. Hingga 5 titik, tentunya hal ini untuk memudahkan masyarakat dalam mendapatkan pelayanan dari Pemerintah Kabupaten Tangerang, " tandas Rudi.

Selain tiga poin yang telah disampaikan Maesyal Rasyid. Dalam program prima ini, Wakil Bupati Tangerang, Intan Nurul Hikmah menambahkan, bahwa dalam program Prima juga memiliki point untuk menekan angka pengangguran dan membuka lapangan pekerjaan seluas-luasnya untuk masyarakat, dengan cara meningkatkan kualitas SDM agar lebih mempunyai ketika bersaing dalam mencari pekerjaan. Dengan cara menambah penyediaan balai latihan kerja (BLK) dan mobile serta pelatihan teknologi informasi serta bahasa asing.

"Saat ini BLK sudah ada 2, nanti akan kita tambah lagi. Dengan begitu masyarakat akan memiliki skil dan kualitas yang memiliki daya saing tinggi ketika melamar pekerjaan disebuah perusahaan. Sehingga, lapangan pekerjaan akan lebih terbuka lebar untuk masyarakat Kabupaten Tangerang, " tambahnya.

Calon Wakil Bupati Tangerang ini juga menyampaikan, bahwa dalam program prima terdapat poin penyelenggaraan command center data terpadu pembangunan dan pusat teknologi informasi.

"Sehingga hubungan masyarakat dengan pemerintah Kabupaten Tangerang akan terjalin tanpa sekat, " ujarnya. (Akb/Hadi)